

EG-Konformitätserklärung / EU-Declaration of Conformity

Hiermit erklären wir, dass der nachfolgend bezeichnete Artikel den einschlägigen EG-Richtlinien / -Verordnungen (insbesondere den unten benannten) entspricht und die Serie entsprechend gefertigt wird.

We herewith confirm, that the article as detailed below complies with the governing EU-Directives / -Regulations (in particular with those mentioned below) and mass-production will be manufactured accordingly.



TCHIBO Artikelbezeichnung: <i>TCHIBO article description:</i>	UV protection suit
TCHIBO Artikelnummer: <i>TCHIBO article number:</i>	393750, 393751, 393752, 393754, 393753
TCHIBO Projektnummer: <i>TCHIBO project number:</i>	106662
Relevante technische Daten: <i>Relevant technical data:</i>	
Sonstige Angaben: <i>Further details:</i>	

Einschlägige EG-Richtlinien/-Verordnung; Governing EU-Directives/-Regulations:

☒ Verordnung über Persönliche Schutzausrüstungen Kat. I <i>Regulation on Personal Protective Equipment Cat. I</i> 2014/425/EU	☐ Verordnung über Persönliche Schutzausrüstungen Kat. II <i>Regulation on Personal Protective Equipment Cat. II</i> 2014/425/EU
☐ Verordnung über Medizinprodukte Klasse I <i>Regulation on Medical Devices Class I</i> 2017/745/EU	☐ Richtlinie über die allgemeine Produktsicherheit <i>Directive on General Product Safety</i> 2001/95/EG

Der Hersteller erklärt hiermit, dass die oben beschriebene PSA übereinstimmt mit den Bestimmungen der oben angekreuzten Verordnungen und gegebenenfalls (Kat. II) übereinstimmt mit der/den einzelstaatlichen Norm(en), durch die die oben genannten harmonisierte Norm(en) umgesetzt werden (für die PSA gemäß Artikel 8, Absatz 3).

The manufacturer hereby confirms, that the PPE detailed above conforms with the provisions of the directive marked above and where applicable (Cat. II) conforms with the standard(s) of the individual state(s) which transpose(s) the harmonized standard(s) mentioned above (for the PPE according to article 8, section 3)

Der Hersteller erklärt ebenso hiermit, dass die oben beschriebene PSA identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten Baumusterprüfbescheinigung Nr. 20.1.12.0059 durch die benannte Stelle (Name, Anschrift) Hohenstein Laboratories, Schlosssteige 1, 74357 Bönningheim ist.

The manufacturer hereby also confirms that the PPE detailed above is identical to the PPE which was provided in the type examination certificate No. _____ issued by the notified body (name, address) _____

EG-Konformitätserklärung / EU-Declaration of Conformity

Harmonisierte Normen / Harmonised Standards

Der Artikel entspricht folgenden, zur Erlangung des CE-Zeichens erforderlichen Normen:

The article complies with the standards, as mentioned below, which are necessary to obtain the CE-symbol:

EN ISO 13688:2013

UV-Standard 801

Typenschild / Rating Label



Diese Konformitätserklärung wurde, nach Prüfung des Artikels durch eine akkreditierte Stelle, ausgestellt.

This declaration of conformity was issued after testing the product at an accredited institute.

Hersteller/manufacturer

☒ Tchibo GmbH - Überseering 18-22297 Hamburg-Germany

☐

Ausstellungsdatum

Date of issue

14.02.2020

Jahr des CE-Konformitätsbewertungsverfahrens

Year in which the CE-Mark was affixed

2020

Unterschrift + Stempel

Signature + Stamp

Name, Funktion

Name, Function


Tchibo GmbH
Quality Management
Non Food
Überseering 18
22297 Hamburg

Frank-Walter Schweser, Team Lead Product Development LtdS